

# Ein Jugendlager für den Sommer

## Zeltclub Gottenheim zieht Bilanz / Jugendarbeit soll mit Veranstaltungen intensiviert werden

GOTTENHEIM (eh). Die Pflege des Vereinsareals am Brandbach steht für die Verantwortlichen des Zeltclubs im Vordergrund. Vorsitzender Heinrich Stein freute sich insgesamt über eine „sehr gute Resonanz“ seitens der engagierten Mitglieder. Die Finanzlage sei positiv. Haupteinnahmen sind der Verleih der Vereinszelte sowie der Erlös aus dem Open-Air-Konzert im vergangenen Sommer.

Mit gemütlichen Hocks, Spieleabenden, Grillfesten und weiteren geselligen Aktionen wollen die Zeltclub-Verantwortlichen die Jugendarbeit intensivie-

ren. Teilweise nutzten bis zu 20 Jugendliche das Angebot des Vereines und das Clubgelände dazu, um gemeinsam etwas zu bewegen.

Auf Vordermann getrimmt werde derzeit das Vereinsgelände am Brandbach. Dort treffen sich die Mitglieder jede Woche insbesondere am Freitagabend zu Arbeitseinsätzen und gemütlichen Hocks. Die alten Clubzelte werden nach und nach durch neue ersetzt werden, so war als Ausblick für die Zukunft in der Mitgliederversammlung zu hören. Das Sommerzeltlager wird derzeit ebenfalls vorbereitet. Weder der genaue Zeit-

punkt noch der Ort dafür stehe jedoch fest.

**Wahlen:** Heinrich Stein, Vorsitzender; André Filtgen, Stellvertreter; Melanie Adler, Schriftführerin (für Mareike Streicher); Reinhard Hagios, Rechner; Frank Wiloth und Daniel Adler, Beisitzer.

**Ehrung:** Wolfgang Ott für 20 Jahre

**Termine:** 16./17. Juli Open-Air-Konzert am Brandbach. Im Sommer Zeltlager des Vereines in der Region.

**Mitgliederzahl:** 30

**Beitrag:** je nach Arbeitsstunden

**Kontakt:** Heinrich Stein, Rankstraße 5, 79268 Bötzingen, ☎ 07663/ 4127